



Actualización Sobre El Incendio Park: Miércoles, 4 de Septiembre de 2024

Administración De Incidentes Complejos Del Área Suroeste - Equipo 2 John Truett - Comandante Del Incidente

Tamaño: 429,603 acres

Fecha de Inicio: 24 de Julio de 2024

Contención: 98%

Personal Total: 577

Recursos: 1 helicóptero, 14 cuadrillas, 13 camiones de bomberos, 15 topadoras, 31 camiones de agua, 6 masticadoras, 7 astilladoras, 22 excavadoras, 9 máquinas para talar árboles, 9 apiladoras, 12 minicargadoras, 3 cargadores de troncos, 1 procesador, 1 retroexcavadora, 5 motoniveladoras

SITUACIÓN ACTUAL: Las actividades de extinción de incendios a menudo dañan u obstruyen las alcantarillas. Esto puede ocurrir tan fácilmente como las topadoras aplastando los extremos de las alcantarillas o las cuadrillas llenando los depósitos de recogida con maleza mientras construyen la línea de fuego. La reparación de alcantarillas dañadas corresponde al grupo de carreteras. Trabajan a lo largo de carreteras y caminos forestales para reparar daños como este, que de no repararse, podrían poner en riesgo la integridad de la vía y la seguridad de quienes la transitan. Las cuadrillas abren alcantarillas trituradas y eliminan maleza, cenizas, sedimentos y rocas que obstruyen los depósitos o alcantarillas. Para reflejar el progreso de las actividades de reparación por parte de los grupos de reparación de carreteras, lo equipos árboles de peligro y supresión que trabajan en tierras federales, el mapa de información pública ha sido modificado para mostrar dónde se está realizando el trabajo y el estado de finalización. Para ver ejemplos de bomberos que trabajan en la reparación de extinción de incendios, incluidas fotos y videos, consulte la página de Facebook del Bosque Nacional Lassen: facebook.com/LassenNF.

CLIMA Y SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS: Las temperaturas seguirán aumentando hasta el fin de semana. No se pronostican precipitaciones significativas en este momento y los niveles de humedad siguen siendo extremadamente bajos. No será raro que el humo que se desprende de troncos o obstáculos aislados en el límite del incendio sean visibles desde las carreteras. Esto continuará hasta que se produzca un evento de precipitación que ponga fin a la temporada, pero no representa una amenaza para las líneas de contención y no debería causar alarma. Fuera del perímetro del incendio, la carga de combustible, incluyendo pasto, maleza y madera, está muy seca y lista para quemarse. Cualquier nuevo incendio sería difícil de controlar. Por favor de asegúrese de continuar siendo diligentes en el uso de maquinaria que pueda ser una fuente de ignición para estos combustibles.

CIERRE DE BOSQUES: Los terrenos, caminos y senderos del Bosque Nacional Lassen cerca del incendio están cerrados temporalmente. Cada persona es responsables de saber dónde se encuentran en relación con el área de cierre. Mantenga a nuestros bomberos y a usted mismo seguros cumpliendo con la orden de cierre. Si está recreando en sus tierras públicas, prepárese y vea la Orden Forestal No. 06-24-07 y el mapa aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices.

RESTRICCIONES DE INCENDIO: ¡Infórmate antes de ir! Hay restricciones contra incendios vigentes dentro del Bosque Nacional Lassen. Para más detalles, consulte la Orden Forestal No. 06-24-04 aquí: fs.usda.gov/alerts/lassen/alerts-notices. Encuentre enlaces a las restricciones de incendios de otras agencias de administración de tierras en el árbol de enlaces de información sobre el incendio Park (URL y código QR a continuación).

Información sobre incendio Park (Suroeste CIMT 2): 530-414-9298,
2024.park@firenet.gov

Información sobre incendio Park (CAL FIRE): 530-529-9233

Árbol de Enlace Incendio Park (facebook.com/LassenNF) (enlaces de información):

